



・会長 菊田 利昭 幹事 熊澤 功
 ・例会日 毎週金曜日 12:30
 ・例会場 〒488-0801 尾張旭市東大道町原田 2570-3 尾張旭市商工会館内
 ・事務局 尾張旭市商工会館 TEL 0561-54-1263 FAX 0561-54-8945
 ・E-mail: jimuo@owariasahi-rc.org URL: http://www.owariasahi-rc.org



イマジン
ロータリー

2022-23 年度

IRテーマ イマジンロータリー

地区方針 未来を描こう、笑顔でつなごう

～一人一人のチャレンジを力に！変化に対応できるクラブを目指して～

本日の例会プログラム 2022年11月18日 (第2445回) No. 2325

点鐘 13:00 卓話担当者 舟橋 龍秀君
 斉唱 日も風も星も 卓話者 //

3分スピーチ 山田 直樹君 演題 「精神鑑定について」

前回の例会記録 2022年11月13日 (第2444回)

2022-23 年度 国際ロータリー第 2760 地区

地区大会 於愛知県国際展示場

ホスト：常滑ロータリークラブ

○出席者：会員 20 名中 11 名出席 出席率 55.00%

地区大会プログラム

大会第 1 日目 2022 年 11 月 12 日 (土)

於名古屋観光ホテル

【本会議】

14:30 受付開始

15:00 本会議 1 日目開会

【青少年フォーラム・米山活動報告会】

16:00 青少年フォーラム

米山記念奨学委員会活動報告会

【RI 会長代理ご夫妻歓迎晩餐会】

17:30 受付開始

18:00 オープニング

20:00 閉会

大会第 2 日目 2022 年 11 月 13 日 (日)

於愛知県国際展示場 Aichi Sky Expo

【RI 会長代理主催顕彰昼食会】

11:30 受付開始

12:00 RI 会長代理主催顕彰昼食会開始

【本会議第一部】

11:30 受付開始・友愛の広場開場

13:00 本会議 2 日目開会点鐘

現況報告等

【記念講演】

13:45 記念講演



「2050 年カーボンニュートラル実現を目指して～水素社会実現への取組み～」

講師：内山田竹志氏

[トヨタ自動車株式会社 取締役会長]

14:50 休憩入・展示物見学

【本会議第二部】

15:20 地区大会議事審議事項報告

記念行事発表・表彰等

16:30 閉会点鐘

ロータリー財団月間

例会予定	11月25日 (金)	12月2日 (金)	12月9日 (金)	12月17日 (土)
	休会 定款による休会	年次総会 卓話担当者：加藤 清久君 卓話者：// 演題：「経済雑話」	卓話担当者：会長・幹事 卓話者：// 演題：「クラブフォーラム」	年忘れ家族会 (16日振替) 会場：名古屋東急ホテル 受付：17:30 点鐘：18:00

地区大会に寄せて



国際ロータリー第 2760 地区
2022-23 年度 ガバナー
籠橋 美久

2022-23 年度国際ロータリー
第 2760 地区 地区大会を開催するにあたり、常滑ロータリークラブと共にロータリアンの最大なる大会を「明るい・楽しい・

安全・安心」な雰囲気での開催をめざし企画して参りました。

ジョニファーE. ジョーンズ RI 会長は「IMAGINE ROTARY」をテーマに、ロータリーの未来を描き、より良いロータリークラブの成長に繋がるメッセージを示されました。これらを踏まえ、会員一人一人が生き生きとした奉仕活動が出来るクラブづくりを目指すための地区方針を「未来を描こう、笑顔でつながろう」としサブタイトルとして～一人一人のチャレンジを力に！変化に対応できるクラブを目指して～と致しました。

ここ数年はコロナ禍に振り回されロータリー活動が制約されていましたが、ようやく活動可能な方向が見えて参りました。今までの停止志向から活動志向へと移し、皆が笑顔になるように活動して参りましょう。

この地区大会を皆さんのお力で成功させて頂き、更なる高みを目指し、よりインパクトのある活動に活用されることを心より祈念致しております。また、この地区大会と合わせて青少年フォーラム、米山記念奨学委員会報告を開催致します。ロータリーファミリーへのご理解を深め、今後の青少年奉仕活動及び米山記念奨学生へのご支援、ご協力を頂きます様お願い致します。

地区大会の様子



10/28(金)卓話

「自己紹介」
ダバーサンバ・ゾルサル



今日は、自分の履歴と日本に来る前の話と日本に来てからの自分の話をさせていただきます。

私が最初に日本に来たときは小学生の時です。両親は二人とも弁護士で母は修士号を九州大学で取得しました。

その時、家族5人で福岡に1年間くらい住んだことがあります。私はその時、普通の国立小学校に通い、日本人の子供と同じ生活過ごしました。帰国してから転校した新モンゴル高等学校は2000年に創立され、今は新モンゴル学院として広げ、小学校から大学または、モンゴル最初の高専プログラムも含めています。

実は、うちの校長先生が日本に留学していた大学の頃はロータリー米山の奨学金生でした。そのため、学校を創立するためにロータリーからもたくさんの支援をもらったと聞きました。

私が高校卒業の時モンゴルにモンゴルの大学で進学すると決め、モンゴル国立大学に受験し、法学部に進学しました。でも、一年ぐらいモンゴルの法律勉強した上で、自分がモンゴルの法律より国際法律に興味があるのを分かり、外国に留学するためにモンゴルの大学をやめ、海外の大学の受験をし始めました。受験準備の時、母の勤務先の法律事務所にフルタイムで受付事務員として働き始めました。で、働きながら英語と日本語の勉強や受験試験の勉強などして、名古屋大学へ来るまで法律事務所に働きました。

最初の自己紹介の時話した通りに名古屋大学のG30プログラムは完全留学生向けに英語で勉強するプログラムです。私と一緒に10国から45人ぐらいの留学生が入学しました。

このような多様な環境のおかげで名古屋大学留学議員会のメンバーになりました。この団体は15人ぐらいの留学生が他の留学生を向けていろいろな交流イベントを作ったり、困っている学生の役に立ったり活動をしています。

今年から就職活動を初め、3ヶ月間で内定をもらいました。内定をもらってランスタッドは世界で一番大きな人材企業です。1960年にオランダにて設立されました。現在世界39の国と地域に4,400以上の拠点を置く、世界最大級の人材サービス企業です。